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Abstract (en)
[origin: US2018119551A1] A turbine engine blade comprising an aerodynamic surface that extends in a first direction between a leading edge and
a trailing edge, and in a second direction substantially perpendicular to the first direction between a root and a tip of the blade, and a leading-edge
reinforcement comprising a fin partly covering the aerodynamic surface of the blade, characterised in that the fin has a radially outer edge arranged
in the vicinity of the tip of the blade and extending between the leading edge and the trailing edge, this radially outer edge comprising an upstream
point fitting flush with the tip of the blade at the leading edge and a so-called downstream point separated from the tip of the blade.

Abstract (fr)
L'invention concerne une aube de turbomachine, comprenant une surface (28) aérodynamique qui s'étend selon une première direction entre
un bord (8a) d'attaque et un bord de fuite, et selon une deuxième direction sensiblement perpendiculaire à la première direction entre un pied et
un sommet (8d) de l'aube, et un renfort (32) de bord d'attaque comprenant une ailette (32a) recouvrant en partie la surface aérodynamique (28)
de l'aube, caractérisée en ce que, l'ailette (32a) présente un bord (34) radialement extérieur agencé au voisinage du sommet (8d) de l'aube et
s'étendant entre le bord (8a) d'attaque et le bord de fuite, ce bord (34) radialement extérieur comprenant un point (34a) amont affleurant le sommet
(8d) de l'aube au niveau du bord (8a) d'attaque et un point (34b) dit aval écarté du sommet (8d) de l'aube.
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